

## Tete Rodr guez y Eduardo Fern ndez visitan la Bolera de Unquera

martes, 16 de noviembre de 2010

Acompa ados adem s del director de deportes municipal, los jugadores mostraron su asombro ante el potencial de las instalaciones.

En el d a de hoy, invitados por el Alcalde de Val de San Vicente, Miguel  ngel Gonz lez Vega, los jugadores de bolos, Tete Rodr guez y Eduardo Fern ndez, visitaron las obras de la bolera cubierta de Unquera.

Acompa ados por el director de deportes, Gerardo Llano, los jugadores se mostraron gratamente sorprendidos ante la magnitud de las instalaciones y el potencial de las mismas. Razones por las cuales, la bolera cubierta de Unquera, est  llamada a ser la primera bolera de la zona occidental de Cantabria y oriental de Asturias.

Previamente, Tete Rodr guez y Eduardo Fern ndez celebraron una reuni n en el Ayuntamiento con el Alcalde y el Director de Deportes municipal para el intercambio de impresiones de cara al futuro funcionamiento de la bolera y la creaci n de una escuela municipal de bolos.